



ESTADO POR ESTADO



#OPINIÓN

RUTILIO Y VELASCO, ALIADOS DE FACTURERAS

- *Toño Ochoa, paga bacheo, pero no lo hace*
- *Irrespetuosa danza de momias en Tianguis Turístico*
- *Del Congreso a tiradores por la CDMX*

E

El Gobierno Federal documentó fraudes con factureras en los gobiernos del gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón (Morena), y de su antecesor Manuel Velasco (PVEM), con un daño al erario por 4 mil 533 millones de pesos. Desde el mismo SAT se encendieron las alarmas al detectar que funcionarios estatales y alcaldes oficialistas están involucrados en varios delitos. Municipales guindas han defraudado más de mil 600 millones de pesos. Este caso tiende a escalar, antes de las elecciones de 2024. Rutilio, ni el senador Velasco, los llevan a declarar ante la FGR. Por cierto, la esposa de Rutilio, Rosalinda López, hermana de Adán Augusto, trabaja en el SAT. DURANGO: Pesquisas al gobierno de José Rosas Aispuro empiezan a salpicar al alcalde de la capital Antonio Ochoa. En su paso como legislador, recibió información sobre cuatro funcionarios encarcelados por desfalcos de 1.6 millones de pesos. Recibió alertas de la ASP, de desvíos presupuestales en 2020. Prefirió callar; ser cómplice. Esto provocó la caída de José Guerrero Morales y la encargada del despacho, Lourdes Mora, en la EASE. Ahora se engarza con constructores para pagar bacheo que no se hace. Una ficha, el edil.

**Regresa
Tianguis
Turístico a
Acapulco**

GUANAJUATO: El presidente municipal de la capital, Mario Navarro del PAN, envió al Tianguis Turístico de la CDMX varias momias para exhibirlas en vitrinas. Un espectáculo grotesco. La delegada del INAH, Olga Flores, no criticó la falta de respeto a las personas momificadas, sino

que se las llevarán, sin su permiso, con riesgo de deterioro. Igualitos de inmorales.

CDMX: Congreso, el semillero de suspirantes al gobierno capitalino. Por el PAN está la diputada Margarita Zavala, la senadora Kenia López y la carismática Xóchitl Gálvez. Además, Luis Cházaro (PRD) y los priistas Cynthia López Castro y Xavier González Zirián. Salomón Chertorivski se perfila solito por MC. Pero, no son todos los que están. Cerca de 20 suspiran por quedarse con la chamba de Claudia Sheinbaum.

GUERRERO: Ayer, la gobernadora Evelyn Salgado recibió la estafeta del gobierno de la Ciudad de México para organizar la edición 48 del Tianguis Turístico, para 2024, en Acapulco. Regresa a ese puerto y al Centro de Convenciones. El Centro de Convenciones, seguramente, deberá ser remodelado y actualizado con mayores espacios. El Tianguis crece.

HIDALGO: El priismo hidalguense se sumó a la decisión de Alejandro Moreno, Alito, líder nacional del PRI, en torno a Manuel Añorve Baños, como cabeza de la bancada tricolor del Senado. Culpan a Miguel Osorio Chong de no sumarse a la operación cicatriz, por lo que nueve senadores le dieron la espalda. Dirigentes estatales se sumaron al campechano y aglutina toda la fuerza priista.

MORELOS: Se cimbra la precandidatura al gobierno estatal por el PAN, PRI y PRD del alcalde azul José Luis Urióstegui. Su cercano regidor, Fernando C, se vio envuelto en amenazas y el homicidio de su pareja. Un escándalo en la entidad que gobierna Cuauhtémoc Blanco.